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Rapporto di minoranza della Commissione della Gestione vertente sul MM 1190 
- Concessione di un contributo a fondo perso di CHF 25'000.- alla Fondazione Pro Infantia 

quale partecipazione comunale al finanziamento del servizio di asilo nido - 
 
 
Riunione del 25 marzo 2024 
Commissari presenti:  
Alessio Guscetti, Curzio Guscetti, Marino Jelmini, Giorgio Bernasconi, Alberto Bigger. 

 
Commissari assenti giustificati: Nessuno. 
Municipali presenti: Aris Tenconi, Emilio Bossi, Patrizia Gobbi Coradazzi. 
Amministrazione: Nicola Petrini, Sophie Tagliabue. 
 
Gentile Presidente del Consiglio Comunale, 
Signore e Signori consiglieri comunali, 
 
l’informativa al Municipio dell’ultim’ora da parte della Fondazione Pro Infantia sul rilevante disavanzo 
d’esercizio del 2023 inerente l’asilo nido “Il Botton d’Oro” non può che preoccupare ed allarmare, 
soprattutto per l’indubbia importanza che un tale servizio ricopre a livello non solo comunale ma 
anche regionale. 
 
Si rileva parallelamente una carenza di dettagliate informazioni sulla stabilità dei conti della 
fondazione privata e sulla previsione d’esercizio per gli anni futuri, essendo nondimeno previsto nel 
frattempo un incontro chiarificatore con il Municipio che chiede dunque preventivamente la 
disponibilità di un credito a fondo perso di CHF 25'000.- per eventualmente intervenire d’urgenza a 
salvaguardia del servizio offerto. 
 
La nostra chiara politica comunale è quella di cercare di attrarre sul territorio anche nuove famiglie 
e per fare ciò è fondamentale la presenza, oltre che dell’intero ciclo di scuole obbligatorie, di servizi 
che permettano, proprio come gli asili nido, la miglior conciliabilità possibile con esigenze lavorative 
e personali. 
 
In tale contesto, vista proprio l’importanza di salvaguardare la presenza di un asilo nido sul territorio 
e l’entità limitata del credito, la richiesta preventiva “in bianco” del Municipio può essere accolta 
dando allo stesso fiducia e margine d’intervento, ritenuto nondimeno la necessità di condizionare 
l’effettiva concessione del credito alla Fondazione solo una volta ottenute le sufficienti garanzie della 
continuazione del servizio per l’anno in corso e quelli a divenire, indicando anticipatamente se la 
gestione corrente dell’asilo necessiti o meno in futuro di un sostegno pubblico che sarà pertanto da 
discutere e ridistribuire fra tutti i Comuni beneficiari, così come pure il credito in sanatoria per il 2024. 
 
A seguito di quanto indicato, ritenuta la sostenibilità finanziaria del credito richiesto, si invita dunque 
il lodevole Consiglio Comunale ad approvare il MM 1190 così come proposto.  
 
Il Commissario: 
 
 Curzio Guscetti 


